



Genève, le 12 août 2021

Pétition négationniste adressée au Conseil d'Etat genevois

La CICAD apprend avec stupéfaction qu'une pétition intitulée « Non à un mémorial de l'Holocauste à la Place des Nations à Genève! » est largement diffusée en ce moment-par mail, notamment auprès des élus genevois qui ont immédiatement interpellé la CICAD

Le titre de l'argumentaire ne souffre d'aucune ambiguïté « L'Holocauste est une fraude, la preuve par trois ». Il est signé par la figure de proue du négationnisme français, Robert Faurisson, décédé en 2018.

L'initiant de cette pétition, sous la houlette du Front National Suisse, n'est autre qu'Alexandre Bender. Ce dernier a été condamné par la justice genevoise en 2020 pour négationnisme, suite à une dénonciation pénale initiée par la CICAD. Il publiait à l'époque d'infâmes propos sur un site web, reconnues par la justice comme négationnistes, antisémites et racistes. Force est de constater que ce dernier n'a pas décidé d'arrêter son activité de militant antisémite et négationniste.

La CICAD tient à saluer le réflexe citoyen des élus genevois et leur réactivité dans cette affaire.

La CICAD étudie toutes les options, notamment juridiques.